

## Nachhaltige Ideen für die Stadt am Fluss

**Eine Woche lang beschäftigen sich Studierende und Studieninteressierte der Fächer Water Technology und Architektur in der Sommerschule „Neckar Now“ mit den technischen und architektonischen Herausforderungen einer Stadt am Fluss. Mit einer virtuellen Stadt-Rallye und einer Posterausstellung am Römerbad geht die Sommerschule am 7. August zu Ende.**

Heidelberg, den 5. August 2021

Wie schnell aus einem kleinen Bach ein reißender Strom werden kann, hat sich in den jüngsten Unwetterkatastrophen auch in Deutschland gezeigt. Das Thema könnte also kaum brisanter sein: 26 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus 10 verschiedenen Nationen (China, Deutschland, Ecuador, Ghana, Indien, Kambodscha, Kolumbien, Peru, Portugal, Russland, Thailand, Türkei) haben sich in der Sommerschule Neckar Now an der SRH Hochschule Heidelberg zusammengefunden, um sich interdisziplinär über nachhaltige Innovationen auszutauschen – zum Teil in Präsenz, zum Teil virtuell. Am Samstag, 7. August geht die vom DAAD und dem Auswärtigen Amt geförderte Sommerschule von 12 bis 16 Uhr mit einer virtuellen Stadt-Rallye und um 16 Uhr mit einer Posterausstellung am Römerbad in Heidelberg zu Ende. Bei beiden Veranstaltungen ist auch die Öffentlichkeit herzlich willkommen.

Natürlich war auch die jüngste Unwetterkatastrophe in Deutschland ein Thema bei der Sommerschule. „Ich denke gerade bei diesem Thema ist es wichtig, interdisziplinär alle Kräfte zu bündeln. Wir müssen rasch Ideen entwickeln, wie wir solche Katastrophen künftig vermeiden können“, sagt Prof. Dr. Ulrike Gayh, Leiterin des Studiengangs Water Technology. Auf diesen anspruchsvollen Weg machen sich auch die jungen Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler der SRH Hochschule Heidelberg.

„Wir hatten eine spannende Woche“, berichtet Teilnehmerin Daniela Chiquito aus Ecuador. „Das Programm gestaltete sich bunt und abwechslungsreich, angefangen mit einer Schiffstour auf dem Neckar über Touren durch Heidelberg und die Bahnstadt bis hin zu Workshops, in denen wir selbst nachhaltigen Ideen entwickelt haben.“ Die virtuelle Rallye durch die Stadt befasst sich nochmals spielerisch mit dem Leben am Fluss und mit den Projekten der Teilnehmenden. Das Ergebnis der Workshops können Interessierte an Technik und Architektur schließlich bei der Posterausstellung am Römerbad bewundern. „Die Teilnehmenden waren unglaublich findig und haben gemeinsam tolle Ideen entwickelt, wie wir unsere Zukunft am Fluss nachhaltiger gestalten können“, verrät Ulrike Gayh. Beide Veranstaltungen finden auf Englisch statt:

**Neckar Now Rallye:** 7. August 2021, 12-16 Uhr via Teams: <https://kurzelinks.de/NeckarNowRallye>

**Outdoor Poster Session** „Transformative approaches to a sustainable future – towards resilient cities“: 7. August 2021, 16 Uhr am Römerbad (Ernst-Walz-Brücke)

### SRH Hochschule Heidelberg

Als eine der ältesten und bundesweit größten privaten Hochschulen bieten wir rund 40 innovative Studiengänge in den Bereichen Informatik, Medien und Design, Wirtschaft, Ingenieurwesen und Architektur, Sozial-, Rechts- und Therapiewissenschaften sowie Psychologie an. Neben sechs Fakultäten zählen auch die Heidelberger Akademie für Psychotherapie (HAP), das Institut für Wissenschaftliche Weiterbildung und Personalentwicklung (IWP) sowie ein hochschuleigenes Forschungsinstitut und das Gründer-Institut zur Hochschule dazu. Dabei stehen wir für innovative Lehre: Das deutschlandweit einzigartige Studienmodell, das CORE-Prinzip (Competence Oriented Research and Education), wurde 2018 vom Stifterverband der Deutschen Wissenschaft und der Volkswagenstiftung mit dem Genius Loci-Preis für Lehrexzellenz ausgezeichnet. Rund 3.600 Studierende bereiten sich hier kompetenzorientiert auf ihr Berufsleben vor. Die SRH Hochschule

Heidelberg ist staatlich anerkannt und wurde vom Wissenschaftsrat akkreditiert. Wir sind Teil eines starken Netzwerks von insgesamt acht SRH Hochschulen, als deren Gesellschafterin die SRH Higher Education GmbH fungiert.

### SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit

Als Stiftung mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit begleiten wir Menschen auf ihren individuellen Lebenswegen. Unserer Leidenschaft fürs Leben folgend, helfen wir ihnen aktiv bei der Gestaltung ihrer Zukunft, hin zu einem selbstbestimmten Leben. Mit über 16.000 Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen sowie 1,1 Mio. Kunden erwirtschaften wir einen Umsatz von mehr als 1 Mrd. Euro. Sitz der Stiftung ist Heidelberg.



Bild 1: Die Teilnehmenden der Sommerschule Neckar Now tüfteln an ihren Ideen für ein nachhaltiges Leben in der Stadt am Fluss.



Bild 2: Die Teilnehmenden der Sommerschule Neckar Now erkunden die Bahnstadt in Heidelberg.

Bilder kostenfrei für die redaktionelle Verwendung im Zusammenhang mit der SRH Hochschule Heidelberg:  
<https://cloud.srh.de/s/PyMzsCxcX7b3Gxs>